

rüsten — ein Geschäft, das sie, trotzdem ihr andere Kräfte dafür zu Gebote standen, nach vieljähriger Gewohnheit stets selbst verrichtete. Dann traten auch Content und der jüngere Marcus in die Halle, um sich an ihre gewohnten Plätze zum Frühstück zu setzen. Von dem Frühstückstische aus überschaute man leicht den Weg, der durch die Ansiedelung hindurch führte.

„Was mag wohl Glaube für Nachrichten bringen?“ sagte Content voll Teilnahme, als er die nun zur rüstigen Farmersfrau gewordene Lebensgefährtin Eben Dudleys auf den Seitenweg nach dem Herrenhause hin einbiegen sah. „Der Fähnrich ist die Nacht über mit einem Trupp unserer Leute in den Bergen gewesen; sollte er zurück sein und uns Kunde bringen lassen, was sie in betreff der verdächtigen Spur im Walde ausgekundschaftet haben?“

„Ich kann mir leicht vorstellen, wie die Spähe abgelaufen ist,“ lächelte der junge Marcus. „Dudley wird von Tag zu Tag schwerfälliger; da wird er kaum bis zu dem Bergeshang zu bringen gewesen sein, wo man die Spuren indianischer Mokassins will gefunden haben. Was nützt ein Auskundschaften, wenn der Anführer zu leicht ermüdet und nicht weit genug vordringt!“

„Du sprichst noch immer wie ein Knabe, Marcus,“ erwiderte sein Vater nicht ohne leise strafenden Ton. „Was Eben Dudley leistet an Sehnkraft und Ausdauer, davon hat er Beweise gegeben, als du noch kaum eine Büchse zu heben vermochtest. Dir wallt noch viel zu sehr das Blut in den Adern, als daß man dir die Anführung von Leuten anvertrauen dürfte, auf denen vielleicht unser aller Sicherheit beruht.“

Über das Gesicht des Jünglings flog ein Schatten des Mißvergnügens über das zurechtweisende Wort des Vaters; indes zwang er seinen Unmut nieder, als mit der Farmersfrau auch Martha, seine Pflegegeschwester, in die Halle trat. Vor den Frauen wollte er nicht darüber reden lassen, welche kriegerische Eigenschaften einen jungen Grenzmann zieren sollen, und welche vom Übel sind.

„Was für gute Neuigkeiten bringst du uns aus deinem Gasthof?“ fragte Content die eintretende Frau. „Hast du Fähnrich Dudley gesehen, seit er mit den Leuten auf den Streifzug ausgezogen; oder ist es ein Reisender, der dich so früh mit einem Auftrage herüber schickt?“

„Meinen Mann habe ich seit gestern Abend mit keinem Auge gesehen,“ erwiderte Glaube, indem sie mit freundlichem Nicken die Anwesenden begrüßte — „und was Reisende betrifft, so wird es heute